# NPO 法人わっか

# 月次報告書

48





毎週 月・火よう日 15:00 ~ 17:00

水・木よう日 13:00 ~ 17:00

金よう日 16:00 ~ 20:00

子ども 212 名 おとな 30 名

## 平日わっか

毎週水〜金よう日に開いている場です。参加費無料・申込不要。カリキュラムやプログラムは一切なしで、 ただ開いている場です。そんな場所に集う人たちと、ゆったりとした時間を過ごしています。







左上・中学生がつくる綿飴の順番待ち。右上・ここで勉強するんだそうです。下・チューペットをヒザで折ろうとしているところ。

## 最近のこと

月・火も含めて、16 回開けました。4月になり、来はじめた子どもたちが、その友だちと一緒に来ることもあり、久々に子どもたちが溢れるようになりました。それでも、人数はいても不思議と落ち着いたというか静かな空気が流れています。

これは、なんでだろうなあと思うんです。たぶん、その1つには、みんながしたいことをしているっていうのがあるんですよね。わちゃわちゃはしているけど、まあ、比較的満たされて過ごしているから、静かなのかなと思います。

## 日ようわっか

第2、4日曜日のお昼に古民家を開放しています。お休みの日なので、ここに、くるのは小学校高学年までの親 子連れが中心です。ときどき、遠くからふらっと寄ってくださる大人もいます。









### 最近のこと

今月は2回開けました。かわらず、いつもの子どもたちに、平日に来ている子どもたちもやって くるようになりました。平日にやってくる子がいいます。「なんか人少なくて静かやね」って。最 初は、戸惑うようにウロウロしてすごすのですが、いつからかそこにいる子どもたちと一緒に過ご しています。

平日もそうなのですが、子どもたちって習い事をしているんですよね、あと休日も用事があった り。でも、ここは平日も日曜日もそこその日数と時間あけているので、その中で寄れるときによっ てくれます。この日も、習い事おわって、昼からやってきました。

こどもたちがいこうと思った時に、開いていることが大事やなあって思います。

## なおえもんの日記

## ウィーク スケジュールの紹介 なおえもん

今回は、自分の1週間のスケジュールを紹介します。

#### ・月曜日

午前中に古民家の掃除をしたり、月1回『わっかサロン』のスタッフをして、午後からは学童 へ行くよ!

#### ・火曜日

午前中、大阪の学校のゼミ(学生です!)に通い、終わってからは、学童へ

#### ・水曜日

朝から学童へ行ったり、古民家の掃除をしたり…昼からは学童へ

#### ・木曜日

午前中に古民家の掃除をして、昼からは学童へ

#### ・金曜日

学生らしい1日、終日大阪の学校へ行って、夜は古民家で過ごす!

#### ・土曜日

朝から学童で子どもたちと遊んで、楽しい1日になってます!

#### • 日曜日

おやすみー!たまに『わっかサロン』の準備をみんなでしたり、遊びに行ったり...

今までスケジュールを考えたことが無かったけど、こんなに動いてるんだなと実感しました。これからも、このスケジュールを継続していけたらと思っています。

#### 2023年5月に頂いたご寄付

## 物品でのご寄付 5 名(団体)

- ・ちきゅうぐみ(Sさま)
- 物品(Nさま)
- ・おかし、ハム(伊吹ハム)
- 野菜、ツナ(Hさま)
- おもちゃと鉛筆(Oさま)

# マンスリーサポーター 27名

荒巻りか、大渓麻紀子、後藤基志、佐藤笑代、佐藤真紀、佐藤桃子、柴原隼、鈴木愛子、西村、廣部奈緒美、藤澤彰祐、前田諭、マコトヤ、南出吉祥、三輪恵美、吉田尚子、安田寿彦、大濱哲(敬称略)

## 都度ご寄付 2 名

## 助成・補助団体、応援企業 5 団体(2023年度)

米原市、独立行政法人 福祉医療機構、タノシニア合同会社、マコトヤ、紙 eco(敬称略 2023.6.1 現在)

SNSもよかったら、覗いてみてください。日々の様子や、古民家を開ける日などを載せています。

Facebook



こどもと大人の居場所 わっか

**Twitter** 



アカウント名 @NpoWacca

Instagram



アカウント名 @npo\_wacca

## 編集後記

人数よりももっと大事なことがあるんじゃないのと思い活動をしてきました。そうして、この5月に久々に子どもたちが溢れて、感じたのはやっぱり人が来ると嬉しいなあということです。と同時に、人数が来るようになったことを伝えたい、そういう場所になっているだよと知って欲しいという思いもムクムクと出てきて、日々のSNSで人数を報告したりしていました。でも、あらためて人数じゃなく(月次には人数のせていますが)、伝えたいはあるんじゃないかと考えるようになっています。そんな思いで作成しました。(だいのすけ)